



Les premières sorties de juin 2011

Dur-dur, le manque d'eau a terriblement limité les poussées.

▪ **Sortie du 12 juin 2011 en forêt de Villefermoy (8 Routes)**

Nous étions une vingtaine à Villefermoy ; comme on peut le voir sur la photo, les champignons étaient plutôt rares.

Au total environ 25 espèces essentiellement des espèces poussant sur bois .

Jean-Pierre Jolivet



Sortie du 18 juin 2011 dans les 3 Pignons (Côtes de Courances)

▪ Samedi nous étions 11 participants. Pendant l'excursion nous avons trouvé zéro virgule zéro champignon. Peut-être une nouveauté dans les annales de l'association. Au retour une adhérente qui avait loupé le départ nous attendait avec une amanite rougeoyante, un squelette de russule charbonnière et une grande collybie.

Jean Pillot